



丹波市立竹田小学校

竹田小だより

令和5年9月



HP QRコード

HP キラキラ竹田っ子ほぼ毎日更新

竹田小最後の伝説に残る運動会

今年の運動会のスローガンは、赤組「燃えるような心で戦え赤組～太陽のようになれ～」、白組「輝け!!白組!!～笑顔と共に～」です。2学期に入り、暑い中の練習に毎日励んできました。



6年生15名が、応援合戦を自分たちで考えて進めていきたいという思いを持ち、1学期から計画を立ててきました。夏休みも主体的に集まって練習をしてきました。友だちと一緒に意見を出し合っている中でぶつかり合こともあったけど、やり遂げた時の喜びは最高だったでしょう。

高学年の表現では、「Memory～これまでも、これからも～」というテーマで、これまでの伝統を残しながら、新たな歴史を刻んでいく姿をフラッグとよさこいで表しました。力強いフラッグの音と、一体



感のある動きが感動的でした。

低学年の表現「竹田トレジャーハンター」では、これまで体育の授業で学んだことを活かした運動を取り入れています。冒険家が宝物を見つけるために、未知のジャングルに入っていきます。そこで出会った動物と先住民が、力を合わせて宝物を手に入れようと様々な試練に立ち向かいます。そして最後はみんなで力を合わせて友情のバトンをもって踊りました。

竹田小学校最後の運動会でした。一人ひとりの力を存分に発揮しみんなが心を合わせた伝説に残る運動会となりました。保護者の皆様には、暑い中の練習に耐えられるようお家での健康管理に十分気をつけていただいたり、励ましの言葉をかけてくださったりしてありがとうございました。

地域の皆様へ

竹田小学校最後の運動会にたくさんのご声援ありがとうございました。また、前日からの準備、また片付けもお世話になりました。

竹田地区自治振興会様より、運動会参加賞をいただきました。ありがとうございました。

3年生稲刈り体験



3年生が西山酒造の田んぼで稲刈り体験をしました。5月に田植えをした稲が大きく育っていました。鎌の使い方を教えていただき、おそろおそろ稲を刈り取っていました。すぐに慣れてきて、どんどんと楽しそうに刈っていました。



1, 2, 3年生 俳句教室



俳句協会の方にお世話になり、俳句を作りました。夏や秋の季語を出してきて、感じたことを出し合いながら、五・七・五の俳句に仕上げていきました。1年生は、初めての俳句作りでしたが、浮かんだ言葉が17文字の俳句にまとまったことに感動していました。竹田小では、学期に1回はどの学年も俳句作りをしています。子どもたちは、教えていただくことでより豊かな発想で次々と俳句づくりに取り組んでいました。



夏休み作品展には、子どもたちの個性あふれる作品が並びました。お家での協力ありがとうございました。

踊り保存会の方々にお世話になり、竹田おどりを教えていただきました。4年ぶりの竹田おどりでしたが、繰り返し練習するうちにすぐに覚えていました。市民運動会の午後の部で参加しました。



PTA 学校整備作業にご協力いただきありがとうございます。8月20日には、暑い中、学校の草刈りや剪定など大変お世話になりました。愛竹同窓会や竹田地区自治振興会の方々にもご協力いただきありがとうございました。

